

60.000. Fahrgast fährt im Bürgerbus Haltern

Haltern. Anfang November hat der 60.000. Fahrgast im Halterner Bürgerbus Platz genommen.

Monat für Monat hat der Bürgerbus im laufenden Kalenderjahr jeweils mehr als 1000 Fahrgäste befördert. Im November waren es 1057, von denen 201 (19 Prozent) das Deutschland-Ticket nutzen.

Der Steuerberater, der von Anfang an den Bürgerbusverein steuerrechtlich vertreten hat, geht zum Jahresende in den Ruhestand. Der Bürgerbusverein sucht nun einen neuen Steuerberater, der bereit wäre, diese Aufgabe in Zukunft zu übernehmen.

Die meisten Werbepartner halten dem Bürgerbus auch im kommenden Jahr die Treue. Jedoch werden noch einzelne Betriebe gesucht, die am 1. Januar 2025 die Firmen ersetzen, die zum Jahresende gekündigt haben. Interessierte Unternehmen erhalten Informationen von Werner Mohr (1. Vorsitzender), Tel. (02364) 6084428, oder Hans Kirschbaum (Öffentlichkeitsarbeit, Marketing), Tel. (02364) 6084615. Weitere Infos unter:

www.buergerbus-haltern.de

.....
Das nächste Treffen der Fahrerinnen und Fahrer findet am Dienstag (17. Dezember) ab 19 Uhr im Kolpingtreff statt.



Auch Monitorwerbung im Innenraum des Busses ist bei den Fahrgästen beliebt.

FOTO PRIVAT